

◇工場からのお知らせ◇

杉並清掃工場 ～テレビのロケがありました～

幼児を対象にしたNHK教育テレビの番組「ピタゴラスイッチ」の11月放送分で、杉並清掃工場のごみ焼却シーンなどが放送されました。内容は「いいことがふたつ」と題して、工場のごみ焼却熱を利用した温水プールの例により一石二鳥の概念を子供達に伝えるものでした。

豊島清掃工場 ～「リサイクル環境フェア」に参加しました～

毎年「豊島区リサイクル環境フェア」へ参加しています。10月29日（土）、30日（日）に開催されたフェアでは、工場見学会と区民センターで工場紹介を行いました。工場紹介では、流動床炉の模型やごみ処理のフロー図、工場に搬入された鉄板等の不燃物の実物品等を展示し、工場の仕組みや環境対策について職員が説明を行いました。フェアは親子連れが多く、特にお子さんたちの関心が高いことが、あらためて職員にとっても大きな励みとなりました。

板橋清掃工場 ～ニリンソウを植えました～

板橋区の花「ニリンソウ」は、赤塚公園が都内最大の群生地として有名です。春には、白い小さな花が一面に咲きわたり、心を洗われるような素晴らしい光景を現出させます。そんな区の花ニリンソウを、この度、板橋区土木部から分けて頂きました。

この花は、湿地を好み、落葉樹の下で育ちます。そこで、工場では、適地を探し、土を掘り起こし、育苗地を作って、大切に植えました。

来年の春には、工場で初めての花が咲くことを願いつつ、ゆくゆくは板橋清掃工場の「桜」と「ニリンソウ」と言われるように増やしていきたいと思えます。

▼平成17年4月、赤塚公園にて撮影▼



練馬清掃工場 ～「練馬区環境リサイクルフェア」に参加しました～

「世代をつなぐもったいないの合言葉」をテーマに区内南町小で行われ、練馬清掃工場は、光が丘清掃工場と共同で参加しました。

清掃工場のことを楽しみながら理解していただくため、工場のパネルや大きな模型を展示し、クイズ大会などを行いました。

あいにくの雨模様でしたが、たくさんの方がみえて熱心にパネルに目をやったり、クイズを考えたりと清掃工場に興味を持っていただき大盛況でした。



▲賑わう工場のブース

光が丘清掃工場 ～朝顔の花が咲きました～

これまでも紹介させていただきましたが、当工場の管理棟と工場棟を結ぶ渡り廊下は、上部、側面ともガラス張りとなっています。陽射しがよく入り、いつも温室顔負けの暖かさです。

ところで、職員が9月に朝顔の種を蒔いたところ、11月半ばには花が咲き始めました。工場周辺の木々は、紅葉から落葉の季節を迎え冬仕度の最中ですが、この朝顔の花は職員のみならず、工場を訪れる方々の目も楽しませてくれています。



▲工場廊下の朝顔の花